

Fecha 07.04.2009	Sección Primera	Página pp
----------------------------	---------------------------	---------------------

Cortará GDF agua a 400 mil morosos

ARACELI SÁNCHEZ C.

A partir de este martes, el Gobierno del Distrito Federal (GDF) iniciará el recorte en el suministro de agua potable a todos aquellos morosos que presenten adeudos de más de cinco mil pesos y también a quienes desperdicien el vital líquido.

Al término de su comparecencia ante la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), el director general del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), Ramón Aguirre Díaz, precisó que se llevarán a cabo 100 suspensiones al día en tomas domiciliarias y de los negocios que presenten grandes adeudos en el pago de dicho servicio.

Agregó que actualmente alrededor del 20 por ciento de los usuarios capitalinos no paga el agua potable; es decir, unos 400 mil contribuyentes, pero dijo que, de esa cifra, hay quienes adeudan cantidades muy bajas, mientras que otros deben más de cinco mil pesos y será a quienes se les corte el suministro.

En entrevista, aseguró que las personas de escasos recursos no resultarán afectadas con esta medida, ya que los grandes adeudos del agua se dan principalmente en zonas residenciales.

Aguirre Díaz explicó que el GDF pondrá en marcha el programa de recorte del abastecimiento del agua por dos causas fundamentales: la gente que no paga es la que más desperdicia el recurso natural y el problema de las fugas en tomas domiciliarias. ■

100

SUSPENSIONES

se realizarán al día en tomas
domiciliarias y de los negocios que
adeuden más de cinco mil pesos

